



Protokollauszug

aus der
45. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses
vom 31.01.2008

öffentlich

Top 2 Mitteilungen des Jugendamtes

zur Kenntnis genommen

Herr Schweers informiert, dass zum 31.12.2008 die Amtsperiode der im Jahr 2004 gewählten Jugendschöffinnen und Jugendschöffen abläuft.

Zur ordnungsgemäßen Besetzung der Jugendkammern werden für die nächste Amtszeit 69 Haupt- und Hilfsschöffen benötigt.

Es ist Aufgabe des Jugendamtes, für die Wahl der Jugendschöffen durch den Jugendhilfeausschuss Vorschlagslisten mit mindestens der doppelten Anzahl von Kandidaten aufzustellen, die zur Übernahme eines Schöffenamtes bereit sind.

Für die Aufnahme in die Vorschlagslisten ist die Zustimmung von mindestens zwei Dritteln der stimmberechtigten Mitglieder des Jugendhilfeausschusses erforderlich.

Bis zum 31.05.2008 sind die Listen aufzustellen. Diese müssen dann nach öffentlicher Bekanntgabe zur Einsicht im Jugendamt ausliegen und werden nach Ablauf der Frist beim zuständigen Gericht eingereicht.

Frau Dr. Müller macht deutlich, dass es wünschenswert wäre, für das Schöffenamt möglichst junge Menschen gewinnen zu können.

Frau Dr. Müller informiert, dass Herr Prinz-Schubert aus dem Verein Chill out ausgeschieden ist. Somit ist es erforderlich, aus den Reihen der freien Träger einen Nachfolger für Herrn Prinz-Schubert als Stellvertreter für Herrn Liebe vorzuschlagen.

Herr Harder informiert, dass dies auch für Herrn Dirk Thomschke als Stellvertreter für Frau Parthum aus den Reihen der Jugendverbände zutrifft.